
3 Pièces

70 m²

Réf. 3686-5183792

1 043 000 €

Val Thorens
Appartement à vendre (73440)
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BIEN DE PRESTIGE - Ce bien entièrement rénové avec des matériaux

de grande qualité  et  d'une surface de 74 m²  habitable  vous  offrira  un

confort  optimal.  Situé  à  un  niveau  élevé,  vous  bénéficierez  d'une  vue

exceptionnelle  panoramique.  Il  se  compose  d'une  cuisine  équipée

ouverte  sur  le  séjour,  une  chambre  en  suite  avec  salle  de  douche  et

WC, une chambre en suite avec salle de bains et WC, des rangements

équipés  de  sèche  chaussures,  une  buanderie  ainsi  que  des  toilettes

indépendantes.Du fait de son emplacement premium et de la qualité de

ses finitions, cet appartement est idéal pour un projet ...

PRESTIGE PROPERTY - This property entirely renovated with high quality materials

and a surface of 74 sq.m living space will offer you an optimal comfort. Located on

a high level, you will benefit from an exceptional panoramic view. It is composed of

a fully equipped kitchen open to the living room, a bedroom en suite with shower

room  and  toilet,  a  bedroom  en  suite  with  bathroom  and  toilet,  storage  space

equipped  with  shoe  dryer,  a  laundry  room  and  independent  toilets.Due  to  its

premium  location  and  the  quality  of  its  finishes,  the  apartment  is  ideal  for  a  real

estate project. You will be able ...

CIMALPES 

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE
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